

Fecha: 28-06-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Ariqueña obtuvo segundo lugar en concurso "Ecos de trabajo y bienestar"

Pág.: 18

Cm2: 625,6

VPE: \$ 1.017.906

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida

Ariqueña obtuvo segundo lugar en concurso 'Ecos de trabajo y bienestar'

LA ESTRELLA DE ARICA



LA PARTICIPACIÓN DE LA PROFESORA Y POETA TUVO COMO RESULTADO SU INÉDITO SEGUNDO LUGAR PARA UNA ARIQUEÑA.

La educadora es la primera ariqueña que obtiene un lugar en la 10° versión del concurso que es a nivel nacional.

Alberto Uribe Miranda
La Estrella de Arica

La décima edición del Concurso Literario de Biblioteca MINEDUC 2024, titulado "Ecos de Trabajo y Bienestar", por primera vez tuvo una ariqueña entre las mejores. Sukilay Aurora Alejandrina Álvarez Pimentel, profesora y encargada de la oficina de partes de la Dirección Provincial de Educación de Arica, se destacó este año al obtener el segundo lugar en la categoría lírica con su poema "A mis colegas".

CONCURSO

"Estábamos un día con

mis compañeras de trabajo y yo les dije que participáramos, hagamos algo, y en el momento me puse a escribir", comenta Sukilay. El resultado fue un poema que capturó la esencia del apoyo y la camaradería que recibió al integrarse a su nuevo equipo en la Provincial de Educación de Arica.

El año 2023 fue particularmente difícil para Sukilay, enfrentando pérdidas familiares y otras situaciones adversas. Sin embargo, en 2024 encontró un renacer de oportunidades y positivismo gracias al ambiente acogedor de sus colegas. "Este año llegó con muchas cosas positivas y

dentro de eso se creó este poema en agradecimiento a mis colegas", explica.

El concurso, celebrado a nivel nacional, relevó la



Yo encuentro que son bonitas experiencias en donde uno se debe atrever (...) la idea es participar".

Sukilay Álvarez Pimentel
Poeta y profesora

importancia de crear entornos laborales saludables post-pandemia. "Las bases del concurso, consistían en escribir acerca del entorno laboral porque se está trabajando en los entornos saludables para los equipos de trabajo", detalló Sukilay. El reconocimiento obtenido por Sukilay no solo subraya su talento literario, sino también su capacidad para superar adversidades. "Este año para mí ha sido muy bendecido, tuve el premio del Instituto de Derechos Humanos como mujer destacada, entonces fueron muchas cosas que te van dando los ánimos para participar", afirmó.

Además de su rol como profesora y consejera en HIV Sida, ITS, género y vio-



FUE MUJER DESTACADA 2024 POR EL INDH.

lencia, Sukilay, casada y madre de tres hijos y una hija, ha demostrado que los entornos laborales saludables y colaborativos

pueden ser una fuente de inspiración y crecimiento personal en Oficina de Partes en la Provincial de Educación de Arica.